

Sitzung vom 16. Dezember 2020

Beschl. Nr. **2020-306**

Ersatzwahl für ein Mitglied des Grossen Gemeinderates (Martin Koller, SVP).
Wahl von Hedwig Habersaat für den Rest der Amtsdauer 2018-2022

Ausgangslage

Mit Schreiben vom 10. November 2020 hat Martin Koller seinen Rücktritt als Mitglied des Grossen Gemeinderats per 31. Oktober 2020 erklärt. Martin Koller ist per Rechtskraft des Beschlusses vom Bezirksrat vom 19. November 2020, am 4. Dezember 2020 aus dem Grossen Gemeinderat entlassen worden.

Erwägungen

Es rückt Hedwig Habersaat gemäss Wahlliste der Schweizerischen Volkspartei (SVP) nach. Sie erzielte anlässlich der Gemeinderatswahlen vom 15. April 2018 insgesamt 1'278 Kandidatenstimmen. Hedwig Habersaat erklärt sich bereit, das ihr zufallende Gemeinderatsmandat anzutreten.

Auf Antrag des Stadtpräsidenten fasst der Stadtrat, gestützt auf § 12 Abs. 1 lit. d und § 108 Abs. 1 des Gesetzes über die politischen Rechte sowie Art. 21 Abs. 2 der Gemeindeordnung der Stadt Adliswil, folgenden

Beschluss:

- 1 Hedwig Habersaat, geb. 18.12.1955, wohnhaft an der Zelgstrasse 62, wird per 1. Januar 2021 (unter Beachtung der gesetzlichen Rekursfrist und vorbehältlich des Eintritts der Rechtskraft) für die Schweizerische Volkspartei (SVP) als Mitglied des Grossen Gemeinderats für gewählt erklärt. Die Wahl gilt für den Rest der Amtsdauer 2018 – 2022.
- 2 Gegen diesen Beschluss kann wegen Verletzung von Vorschriften über die politischen Rechte und ihre Ausübung innert 5 Tagen, von der Veröffentlichung an gerechnet, schriftlich Rekurs in Stimmrechtssachen beim Bezirksrat Horgen, Seestrasse 124, 8810 Horgen erhoben werden (§ 19 Abs. 1 lit. c VRG). Die Rekurschrift muss einen Antrag und dessen Begründung enthalten.
- 3 Dieser Beschluss ist öffentlich.

4 Mitteilung an:

- 4.1 Büro des Grossen Gemeinderats
- 4.2 Bezirksrat Horgen (mit separatem Schreiben)
- 4.3 Hedwig Habersaat, Adliswil (mit separater Wahlanzeige)
- 4.4 Einwohnerwesen
- 4.5 Finanzen und Controlling
- 4.6 Personal
- 4.7 Wahlbüro

Stadt Adliswil
Stadtrat

Farid Zeroual
Stadtpräsident

Thomas Winkelmann
Stadtschreiber